



sábado 6 de abril de 2024

La Laguna, municipio anfitrión de la XV Gala Distinguidos Tenerife Nordeste

El municipio reconocerá a la Destilería San Bartolomé de Tejina y a la Agrupación Folclórica Universitaria en el evento, organizado por el CIT Nordeste, que se celebrará el 16 de abril en el Teatro Leal



CIT Nordeste

La Laguna se convertirá en el municipio anfitrión de la celebración de la XV edición de la Gala Distinguidos Tenerife Nordeste, organizada por el CIT Nordeste, que se celebrará el 16 de abril en el Teatro Leal. El evento reconocerá a diferentes profesionales, entidades y actividades profesionales que, a través de su dedicación y compromiso, han contribuido al avance económico, social y cultural en la Comarca Nordeste, favoreciendo su promoción y desarrollo.

El CIT Nordeste, junto a la Concejalía de Turismo del Ayuntamiento, acaban de dar a conocer los premiados en representación del municipio de La Laguna, en el marco de esta celebración. Se trata de la Destilería San Bartolomé de Tejina y la Agrupación Folclórica Universitaria, "dos pilares fundamentales en nuestro

municipio", tal y como destacó la concejala de Turismo, Estefanía Díaz.

"La Destilería San Bartolomé ha sido un símbolo de autenticidad y calidad en nuestra tierra desde su fundación hace más de 76 años. Su historia está intrínsecamente ligada a la rica tradición de la costa lagunera, siendo un símbolo de progreso y prosperidad en la vida local", recalcó.

Díaz subrayó también la labor de la Agrupación Folclórica Universitaria, "que encarna, sin lugar a duda, el espíritu vibrante y multicultural de La Laguna, llevando consigo el alma de nuestras tradiciones a través de su música y sus bailes". Desde su fundación en 1983, su participación en numerosos eventos culturales y festivales, tanto a nivel local como internacional, ha contribuido significativamente a enriquecer el patrimonio cultural lagunero y a proyectar la identidad del municipio en el exterior.

Para Estefanía Díaz, "la Gala promete ser una velada memorable llena de emociones y reconocimientos, donde se honrará el legado cultural y el espíritu de colaboración que une a los territorios de la Comarca".





C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

La responsable municipal de Turismo reconoció el trabajo realizado por el CIT Nordeste, en estrecha colaboración con los municipios miembros (La Laguna, Tegueste, Tacoronte, El Sauzal, La Matanza de Acentejo, La victoria de Acentejo, Santa Úrsula y El Rosario), "desarrollando acciones e iniciativas en el beneficio común de la Comarca y de cada uno de los municipios que la integran, poniendo en valor sus singularidades y atractivos para impulsar su desarrollo económico, social y cultural".

Por su parte, el presidente del CIT Nordeste, Mateo Gutiérrez, expresó su entusiasmo por la celebración de la Gala en La Laguna y destacó la importancia de reconocer el invaluable aporte de los premiados. "Estamos encantados de celebrar el talento y la grandeza de la Comarca Nordeste de Tenerife, en esta ocasión en La Laguna", aseveró.

Además de los distinguidos de La Laguna, otros municipios miembros del CIT Nordeste también reconocerán a dos referentes destacados en sus respectivas localidades. Asimismo, el CIT Nordeste distinguirá este año a la Librería El Águila como otro referente imprescindible en La Laguna desde 1934; el Rotary Club Puerto de La Cruz, como un pilar de solidaridad en momentos difíciles, ofreciendo apoyo logístico y económico vital durante el devastador incendio que asoló a la Comarca; la Tuna de Medicina de La Laguna, emblema de la tradición española y una representación viva de la Universidad, a través de la música y el compañerismo.

Se reconocerá también al doctor por la Universidad Carlos Fernández, por su compromiso y trabajo para favorecer el desarrollo económico local, el fomento del empleo y la promoción del turismo rural.

Como distinguidos de Honor, este año se premiará al experto en islas y desarrollo sostenible Cipriano Marín, por su incansable labor en la defensa de la sostenibilidad, y a la Fundación Pedro Zerolo, en honor a su compromiso con la igualdad y la justicia.